



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

COMUNICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 2 de diciembre de 2013. No. 139

DESIGNA DIRECTOR GENERAL DEL IMSS COORDINADOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL

El Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), doctor José Antonio González Anaya, designó al licenciado José Luis Alcudia Goya, como Coordinador de Comunicación Social del organismo.

El funcionario, que asume a partir de esta fecha su cargo, cuenta con una amplia trayectoria en la comunicación social. Ha colaborado en esta área en diversas instituciones de carácter federal como el Instituto Federal Electoral (IFE), la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la Secretaría de la Función Pública (SFP).

El licenciado Alcudia Goya se integra al equipo del doctor González Anaya, con la finalidad de hacer frente a los retos que en materia de comunicación social presenta el Seguro Social y para impulsar una política estrecha con los diversos medios de comunicación.

--- 000 ---